
 

Artikel: 3C07200210302
(ESR HaloLock Magnetic Wireless Car Charger / KFZ-Ladegerät/Halterung | 15W | Qi2 | schwarz | 3C07200210302)

Hersteller: ESR
MPN: 3C07200210302

Länge: 175,00 mm
Breite: 105,00 mm
Höhe: 44,00 mm
EAN Nummer: 4894240190364
Zollnummer: 8504.40.9590
Gewicht: 0,234 kg

Deutsch:
ESR HaloLock Magnetic Qi2 Wireless Car Charger / MagSafe kompatibles Auto Ladegerät mit Halterung für Lüftungsschlitze oder gerade Oberflächen
P/N: 3C07200210302
Farbe: Schwarz

Magnetisches kabelloses Qi2 Autoladegerät (HaloLock), Leistung der nächsten Generation für deine Fahrt mit modernster Qi2 Technologie.

Features:

15W Schnellladung für iPhones Starke Magnete sichern dein Handy auch auf den rauesten Straßen Sofortige Montage und Aufladung von MagSafe direkt am Ort
und zum Mitnehmen Kompatibel mit 99% aller Automodelle Das Laden mit 15W ist nur über den USB-C Anschluss möglich USB-C Kabel im Lieferumfang Offizielle
"Qi2" ZertifizierungKompatibilität:
Apple iPhone 12 mini, 12, 12 Pro, 12 Pro Max, 13 mini, 13, 13 Pro, 13 Pro Max, 14, 14 Plus, 14 Pro, 14 Pro Max, 15, 15 Plus, 15 Pro, 15 Pro Max

MagSafe- und HaloLock™-Hüllen und Standardhüllen mit dem HaloLock™ Universal Ring

und MagSafe kompatible Schutzhüllen

Englisch:
ESR HaloLock Magnetic Qi2 Wireless Car Charger for MagSafe
P/N: 3C07200210302
Color: Black

Magnetic Qi2 Wireless Car Charger - Next-gen power for your drive.

Features:

15W fast charging for iPhone Powerful magnets secure your phone even over the roughest roads Instant place-and-go MagSafe mounting and
charging Compatible with 99% of car models 15W charging is only suitable for charging with USB-C port USB-C cable included Official "Qi2"
certified Compatibility:
Apple iPhone 12 mini, 12, 12 Pro, 12 Pro Max, 13 mini, 13, 13 Pro, 13 Pro Max, 14, 14 Plus, 14 Pro, 14 Pro Max, 15, 15 Plus, 15 Pro, 15 Pro
Max

MagSafe and HaloLock™ case or a standard case with a HaloLock™ Universal Ring

and MagSafe compatible cases


